

**Siegerin der Velo-Challenge Cyclomania 2023 der Stadt Wetzikon ist bekannt**

**Im September 2023 hat die Stadt Wetzikon zum dritten Mal an der nationalen Velo-Challenge Cyclomania teilgenommen. Als glücklicher Gewinnerin des Hauptpreises der Challenge Stadt Wetzikon mit den maximalen 60 Punkten wurde Christine Trösch ausgelost.**

Bei der dritten Teilnahme der Stadt Wetzikon an der Velo-Challenge Cyclomania nahmen 213 Personen teil. Im Vergleich zum Vorjahr waren dies 66 Teilnehmende mehr. Insgesamt 17'556 Kilometer radelten die Wetzikerinnen und Wetziker gemeinsam während dem Cyclomania-Monat.

Den Wetziker Hauptpreis, ein Jahresabo der well come FIT Wetzikon, gewann Christine Trösch. Sie erreichte die maximale Challenge-Punktzahl von 60 Punkten. Neben dem Hauptpreis verloschte die Stadt Wetzikon drei Saisonkarten für das Schwimmbad Meierwiesen bzw. das Strandbad Auslikon.

Cyclomania ist eine Aktion von Pro Velo Schweiz. Der Verband Pro Velo Schweiz setzt sich für die Interessen der Velofahrenden ein. Ziel ist, das Fahrrad als umweltfreundliches, energiesparendes und gesundes Verkehrsmittel zu fördern und Leute auf spielerische Art und Weise dazu zu motivieren, im Alltag vermehrt auf das Velo zu setzen.

**Foto im Anhang**

Bildlegende: Christine Trösch, Gewinnerin des Hauptpreises der Velo-Challenge Cyclomania Stadt Wetzikon, zusammen mit Remo Vogel (rechts), Stadtrat Gesellschaft + Soziales, und Joshua Peppler-Günther, Leiter well come FIT Wetzikon.

**Ansprechperson für Medien:**

- Martina Buri, Stadtschreiberin, Tel. 044 931 32 71 oder [martina.buri@wetzikon.ch](mailto:martina.buri@wetzikon.ch)

Wetzikon, 15. November 2023

**Präsidiales + Entwicklung**